

Union des Fanfares de France

Éric Villevière, nouveau président de l'UFF



Crédit photo : Cécile Dubart

Chers amis musiciens,

Élu à l'unanimité au conseil d'administration de l'UFF puis à la présidence par deux tiers des fédérations régionales représentant 64,54% des associations affiliées, je remercie toutes celles et ceux qui m'ont témoigné leur confiance pour mettre en œuvre un projet inédit destiné aux sociétés musicales.

En 2018, vous avez décidé, par un sondage national effectué auprès de chaque membre des associations affiliées, de conserver la dénomination de l'Union des Fanfares de France et d'élargir le champ d'actions à l'ensemble des groupes constitués d'instruments à vent et percussions. Je tiens à transmettre le relai de cette tradition marquée par Désiré Dondeyne et Michel Bing, personnalités emblématiques de notre confédération auxquelles je rends hommage pour leur engagement et leur investissement durant près de 30 ans. L'identité et l'autonomie de l'UFF nous sont essentielles, nos priorités seront donc de nous concentrer principalement sur des sujets de fond en explorant de nouvelles pistes pour soutenir vos actions de terrain.

Mon attachement inconditionnel aux musiciens amateurs sans qui les professionnels n'existeraient probablement pas, me donne la force de m'engager pour l'avenir des sociétés au sein de l'UFF. J'exercerai la fonction de président pour vous représenter auprès des ministères, des institutions et des collectivités.

Comme dans mes mandats de maire et de vice-président de communauté de communes, je m'appuierai sur une gouvernance participative. Je félicite tous les membres bénévoles des associations pour leur engagement permanent et vous sollicite votre participation aux futures réflexions et décisions. J'aurai plaisir de vous retrouver lors des congrès annuels qui sont d'importants espaces de débats dès le 17 octobre 2020 à Issy-les-Moulineaux puis au printemps 2021 en région lyonnaise.

Je me réjouis de cette nouvelle collaboration et vous souhaite un très bel été.

Éric Villevière,

Président de l'UFF

Communiquons notre passion

Nos réseaux sociaux sont à votre disposition pour valoriser vos activités. N'hésitez pas à faire remonter les informations, affiches et photos de vos évènements aux présidents des fédérations régionales de l'UFF qui feront le nécessaire pour leur publication.

Visitez notre site

UNION DES FANFARES DE
FRANCE 14 rue des Maréchaux
68100 MULHOUSE uff@uff.cc

Partager sur :



Site internet →

Cet e-mail a été créé avec Wix. [En découvrir davantage](#)